



La Clave de Sol



LA CLAVE es un signo que se pone al comienzo del pentagrama o partitura musical y sirve para fijar la altura del sonido y dar el nombre a las nota musicales.

Hoy en día usamos tres claves, la clave de Fa la usamos para registros graves, la clave de Do (la más antigua) la usamos para registros medios y la clave de Sol (la más reciente) para registros agudos.

¿Por qué se llama clave de SOL?

Porque va en la segunda línea del pentagrama llamada SOL. La clave de Sol y en general las claves surgieron en el siglo XI y XII, no tenían la figura que conocemos hoy en día, sino que han ido evolucionando en su forma a lo largo del tiempo.

El símbolo empleado para dibujar la clave de sol proviene de la letra G, que en notación musical de la Edad media y de países sajones representa la nota SOL.









